

MINUTA No. 02/20 SESIÓN ORDINARIA 08 DE JUNIO DE 2020

En la ciudad de Santiago de Querétaro, Qro., a las 10:06 horas del 08 de junio de 2020, se reunieron a través de la plataforma de videoconferencia Telmex: la presidenta de la Comisión M. en G. P. Gema N. Morales Martínez: el secretario de la Comisión Dr. Luis Octavio Vado Grajales; la vocal de la Comisión Mtra. María Pérez Cepeda; el consejero electoral Mtro. Luis Espíndola Morales; el consejero electoral Mtro. Carlos Rubén Eguiarte Mereles; el Secretario Ejecutivo del Instituto Lic. José Eugenio Plascencia Zarazúa; el representante suplente del Partido Acción Nacional Lic. Arturo Ruíz Sánchez; la representante suplente del Partido Morena Mtra. Susana Rocío Rojas Rodríguez; la representante propietaria del Partido Querétaro Independiente C. Ma. Concepción Herrera Martínez; el representante suplente del Partido del Trabajo C. Ángel César Zafra Urbina; el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos Lic. Daniel Dorantes Guerra; el Coordinador de Comunicación Social Lic. Héctor Maqueo González; y el secretario técnico de la Comisión Lic. Oscar Daniel Corona Morales, quienes en tiempo y forma fueron convocados para desahogar el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

- Verificación de quórum y declaración de instalación de la sesión
- 2. Aprobación del orden del día propuesto
- 3. Informe de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación Ciudadana e informe de actividades de la







Comisión de Educación Cívica y Participación Ciudadana que rinde la Presidenta de la Comisión

4. Asuntos Generales

DESARROLLO DE LA SESIÓN

1.- Verificación de quórum y declaración de instalación de la sesión

A las 10:09 horas se procedió al pase de lista de asistencia, verificando la existencia de quórum legal e instalándose la sesión, lo anterior, en términos del numeral 68 del Reglamento Interior del Instituto.

2.- Aprobación del orden del día propuesto

El Secretario de la Comisión sometió a consideración de los presentes el orden del día propuesto, mismo que se aprobó con 3 votos de las Consejerías Electorales integrantes de la Comisión.

3.-Informe de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación Ciudadana e informe de actividades de la Comisión de Educación Cívica y Participación Ciudadana que rinde la Presidenta de la Comisión

Con fundamento en el artículo 21 del Reglamento Interior del Instituto, la Presidenta de la Comisión hizo uso de la voz para rendir el informe de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación Ciudadana correspondiente al segundo trimestre del año en curso, sólo resaltando las actividades más relevantes, ya que el mismo fue circulado con la convocatoria.

La Presidenta preguntó a los presentes si tenían algún comentario respecto al informe rendido.







Hizo uso de la voz la Presidenta de la Comisión quien destacó que las actividades han procurado continuar sin interrupción, migrando de lo presencial a lo virtual, con la finalidad de poder seguir en contacto con la ciudadanía. Atendiendo a diferentes segmentos, tales como niños, niñas, jóvenes, padres de familia, docentes y grupos vulnerables haciendo un gran esfuerzo para atenderlos a través de los cuentacuentos, la promoción de los valores cívico-democráticos y estando en contacto aún de manera virtual.

Hizo uso de la voz el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos Lic. Daniel Dorantes Guerra, destacó que el equipo de la Dirección Ejecutiva ha buscado las herramientas y alternativas tecnológicas para poder llegar a niños, niñas y jóvenes con el fin de poder realizar las actividades planeadas. De la misma manera, agradeció a la Coordinación de Informática y la Coordinación de Comunicación Social por la disposición y apoyo para llevar a cabo dichas actividades.

La Presidenta procedió a rendir su informe del segundo trimestre del año en curso con corte al 03 de junio acorde al Programa Operativo Anual 2020 y en cumplimiento al artículo 35 del Reglamento Interior del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, sólo resaltando las actividades más relevantes, ya que el mismo fue circulado con la convocatoria.

La Presidenta preguntó a los presentes si tenían algún comentario respecto al informe rendido.

Al no haber comentarios, se procedió al desahogo del siguiente punto.

J.





Arl .



4.- Asuntos Generales

La Secretaria de la Comisión mencionó que no había asuntos generales inscritos. Una vez desahogados todos los puntos del orden del día, se dio por terminada la sesión a las 10:22 horas del día de su inicio.

Así lo acordaron y firmaron las Consejerías Electorales del Instituto Electoral del Estado de Querétaro que conforman la Comisión.

of the second of









ATENTAMENTE

Tu participación hace la democracia

M. en G.P. Gema N. Morales Martínez

Presidenta de la Comisión

Dr. Luis Octavio Vado Grajales

Secretario de la Comisión

M. en D. María Pérez Cepeda

Vocal de la Comisión

Lic. Oscar Daniel Corona Morales

Secretario Técnico de la Comisión

La presente minuta se firma por triplicado, constando de 5 fojas útiles.

 ${\color{red}\mathsf{GNMM/LOVG/MPC/odcm}}$